

広幡コミュニティセンターだより

桔梗 —ききょう—

平成 29 年 1 月 1 日発行
広幡コミュニティセンター
第 333 号
TEL 37-5276
Fax 37-6434
メールアドレス：
hiroh-co@ms5.omn.ne.jp



輝かしい一年を願って あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。

平成 29 年の新春を迎え、地区の皆様のご健康とご繁栄を心からお慶び申し上げ、合わせて日頃からのご支援ご協力に深く感謝申し上げます。

今年は酉年、酉は「取り込む」の語呂合わせで昔から商売繁盛の象徴という意味もあり、縁起が良いといわれますので、2017 年は景気が上向き良い年になることを願いたいものです。

イロ鳥ドリな幸せが訪れる一年でありますように。

★広幡コミセンホームページを開設しています。ぜひ、パソコンで検索してみてください！

<http://www5.omn.ne.jp/~hiroh-co/> または広幡コミセンで検索



広幡コミセン QRコード

年頭のご挨拶

管理運営委員長 嵐田 久

新年明けましておめでとーございませう。皆様には、希望に満ちた新年をお迎えのこととお願い申し上げます。

昨年にもコミュニティセンター事業にご協力を頂き、感謝とお礼を申し上げます。

地球が怒っているの？また昨年も、熊本地震や台風直撃により北海道、岩手への甚大な被害は胸の痛むところでもあります。

当地域も活断層がコミセンと小学校の近くにあるとの発表があり、心配の所ではありますが、常日頃心がけて地域の方々と連携し自分を守っていただきたいと思ひます。

三ヶ年事業でありました「輝くひろはた創造事業」も、多くの皆様のご協力により広幡を映像として発信し、歴史の成り立ちを冊子にしたことは、あらためて地域の方々に知って頂く事が出来、素晴らしい成果であったと思ひます。また各家庭で大事に守ってこられた成島人形と小菅人形にも再びライトをあてていただきました。これから広幡の文化を大切に守り、子ども達が誇りを持てる広幡にしましょう。今年一年、皆様のご健康と農業も経済も豊かであることを、お祈り申し上げます。

謹賀新年

【広幡コミュニティセンター】

管理運営委員長 嵐田 久

センター館長 金谷 恵一

事務局長 高橋 宮一

主 事 石坂 美恵子

警 備 員 金谷 瞳美

” 新野 清

” 小山 實

コミュニティ活動推進員

齋藤 考平

” 山口 厚

” 横山 和博

” 加藤 裕子

市スポーツ推進委員

清野 浩明

今年もよろしく

お願い致します。



“家族の幸せを願う門松作り”

12月1日(木)、広幡小学校の6年生を対象とした講座『いきいき愛郷塾 ミニ門松作り講習会』を行いました。

今年の6年生は18名と多く、先生となって教えて下さる地域の方々も6名という大人数での講習会となりました。講師の先生方は児童たちが作りやすいようにと考え、前もって、缶に巻く「こも」作りの作業から、土台の飾り、一人ひとりの松やわらなどの材料を切り分けて下さり、当日はスムーズに作業を進めることができました。

丁寧に作りあげた児童や、豪快で力強い門松を作った児童など、出来上がりはそれぞれ違いますが、どれも立派な素晴らしい門松が完成しました。みなさん堂々とした気持ちで、新しい年を迎えられたことと思ひます。





一足早く、クリスマスを楽しみました♪

～親子読み聞かせ&クリスマス会～



12月3日(土) 毎年恒例のクリスマス会を、コミセン・たんぼぼくらぶ・学童クラブとの共催で行うことができました。当日は、12月とは思えないようなポカポカ陽気の中、子供33名、大人18名が参加してくれました。

まずは、子ども達でクリスマスツリーを飾り付け。あっという間に終えて記念撮影。次に夢空間さんによる読み聞かせ。そして、学童の先生でもある小坂先生に講師になって頂き「発泡スチロールで作るプレート」を工作しました。洗濯のりをまぜた絵具で絵を描きそれを火であぶると、絵だけが浮き出るナント不思議でおもしろいプレートの完成。みんなカラフルで素敵なクリスマスプレートが出来上がりました。

最後にデコレーションケーキ作り。3種類の生クリームをたっぷりのせていちご・キウイ・みかん・チョコをトッピング。満面の笑みでおいしくいただきました。今年もにぎやかで、楽しく幕を閉じました。

(❀たんぼぼくらぶ❀会長 伊藤さゆり)



お知らせ

◆ 振興会からのお願いです ◆

- ◎ 冬期間のスムーズな除・排雪を行うために次の事を厳守してください。
- ★ 路上への駐車または、雪下ろしはしないようにして下さい。
- ★ 除雪のことについては、直接米沢市土木課には連絡せずに、各部落長を通して下さい。
- ※ 以上の点につきまして、よろしくお願ひします。

★今シーズンのスキー大会開催日程★

ウィンタースポーツの季節到来です。一郎山スキー場では、広幡っこが果敢にアルペンや、ジャンプに挑戦します。これから、各種大会が開催されますので、地区全体で大いに盛り上げて、選手の皆さんを応援しましょう。

- ◆ 2/5 (日) 広幡地区スキー大会
- ◆ 2/12 (日) NCVカップスノーイーグルジュニアジャンプ大会
- ◆ 2/19 (日) 市民総体スキー大会

～平成29年広幡地区各種団体新春顔合せ会開催について～

新春を迎え、地区の更なる発展と融和を願い、各種団体連絡協議会主催による新春顔合せ会を次の日程で開催します。

日 時：1月7日(土) 午後6時30分より
場 所：広幡コミュニティセンター ホール

★アタゴール巡回予定日★

- ◆ 今月は1月10日(火)です。
- ◀巡回時間▶
- 下小菅公民館 14:30~14:50
- 広幡小学校 15:00~15:30
- 広幡コミセン 15:35~16:05



(財)東北電気保安協会



●暮らしと電気安全一月

生き活きひろはた スポーツ・文化コーナー

たくさん滑って、上手くなるぞ!



12月11日(日)・18日(日)の2回、広幡スポ少スキー部では、天元台スキー場へアルペン練習に行ってきました。

心配していた雪も何とか間に合い、予定通りに練習することが出来て良かったです。これから本格的なスキーシーズンに突入しますが、怪我などに気をつけて楽しく上達して欲しいです。

(広幡スポーツ少年団団長 竹田真吾)

～大好評!無添加の手作り味噌～

12月6日(火)、参加希望者を募り、コミセン開放事業『みそ作り』を行いました。

19名と多くの方に参加していただき、長時間の豆を煮る作業から、機械を使ってすり潰した豆を塩切り麴と混ぜて、味噌玉を作っていく作業など、みなさんに体験していただきました。

仕込んだ味噌は総量にして150kgほどにもなります。たくさんの方の協力があったからこそ出来たことだと思います。食べられるのは土用を過ぎた頃になりますので、すぐに完成とはいきませんが、出来上がるまでの時間も楽しみです。



—1月の予定—

- 12/29～1/3 コミセン年末年始休館日
- 2～4日 体協・スポ少 天元台スキー合宿
- 4日 コミセン御用始め
- 7日 広幡地区各種団体新春顔合わせ会
- 11日 広幡スポーツ少年団 一郎山安全祈願祭・直会
- 9日 青申会
- 22日 山形県知事選挙投票日 予定日
- 29日 広幡マーチャン愛好会 交流大会

- 《今後の予定日》
- 2/6 管理運営委員会
 - 2/11 各種団体合同監査



編集後記

新年明けましておめでとうございます。
 今年の干支、酉についていろいろ検索してみました。干支十二支の十番目となる酉年は九番目の干支である申(さる)と十一番目の干支である戌(いぬ)との喧嘩を仲裁する為に、猿と犬の間である十番目の干支になったんだとか・・・筆者、四回目の年男を迎えますが、喧嘩の仲裁をする程、懐の深さがあります。いろいろなことを「とりこんで懐深い人になりたいと思います。」
 (A・Y)

◆病気見舞いの返礼廃止運動を推進しよう
 広幡地区では、お互い様という気持ちから、病気見舞いに対する返礼廃止運動を地区あげて推進しています。
 返礼は心のこもったハガキで謝意を表しましょう。